
 

COMPTE RENDU BUREAU N°5 

Jeudi 19 décembre à St Etienne 
 

 

 

COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 
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Présents : Antoine BEAL, Pauline BERAUD, Jean-François BOURGEON, Jean-Claude 

BOUTEILLE, Kevin COUZON, Nadine DELLA-SAVIA, Mathilde GANIVET, David LAMELA, Géraldine 

MONCORGE, Franck PUPIER, Gilles SANFILIPPO. 

Invités : Dylan SAVOI, Charles-Edouard CHAMBON. 

Excusés : Martine BEAL 

PRESIDENT : 

➢ Point sur l’agenda du mois et des représentations (cf Drive) 

➢ Retour AG USEP : La signature de la convention se fera ultérieurement avec les nouveaux 

élus.  

➢ Retour AG BCM : un gros déficit a été annoncé, suite au contrôle de gestion de la FFBB, 

le club devra fournir un plan de financement très détaillé. A suivre. 

➢ Point local de Roanne : suite à 2 contre-visites, dont une avec des professionnels 

(plomberie et électricité) une proposition a été faite au propriétaire. Il a accepté. Une AG 

ordinaire se tiendra en février. AB a contacté le Crédit Mutuel et un emprunt sera fait sur 

7 ans. 

SECRETAIRE GENERALE  

➢ Retour AG FFBB : Les 4 délégués sont allés à Paris. JPH a été élu. A noter une faible 

participation des clubs. Le nouveau Comité Directeur se réunira le 10 janvier. 

➢ Cadeau fin d’année des salariés : un panier repas a été offert lors du repas partagé 

de fin d’année. Les salariés ont été touché et nous remercient. 

➢ Conventions de rattachement : Elle a été signée avec le Rhône : les enfants non 

retenus dans le Rhône, pourront, avec une lettre de sortie, être pris dans la Loire. La 

facturation des Fautes Techniques se fait dans la Loire. NDS voit avec le Rhône pour 

obtenir une extraction FBI. Nous sommes en train de voir pour celle avec les autres 

départements. Lors des échanges avec les clubs, il ressort qu’ils souhaiteraient pouvoir 

postuler à l’organisation des finales dans notre département. Il est inscrit dans nos 

règlements que ce n’est pas possible. Un débat sera lancé au prochain CODIR. 

➢ Point licences : 14 563 licences à ce jour (+3%) si la progression continue, on pourrait 

dépasser les 15 000. 99 licences sont en attente de validation et beaucoup sont en 

attente de saisie, une demande va être faite aux clubs de supprimer celles en attente de 

saisie. 
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➢ Appel à candidature des organisations de fin de saison : le document va partir 

après validation par la sportive pour les U21. Une commission événementielle sera mise 

en place pour superviser et coordonner le respect du Cahier des Charges. 

 

 

TRESORIER : 

➢ Point sur l’état du budget : 66% du budget est consommé. Les achats d’ordinateurs vont 

impacter les amortissements. 

➢ Les clubs en retard de paiement sont parus au BO.  

DIRECTEUR ADMINISTRATIF : 

➢ Le CR de l’activité des CT est dans le Drive. 

➢ L’entretien pro de LC et PG se tiendra le 9/01 (JFB et DS). 

➢ Info véhicules : Le Comité va se séparer du Partner. Proposition va être faite à Lydie pour 

un véhicule aux même conditions que ses collègues. 

➢ Le graffeur interviendra au Comité entre Noël et le jour de l’an. 

➢ Partenariat : la convention avec nos partenaires est à échéance fin juin. Des propositions 

sont actuellement étudiées. 

➢ Infos projet de territoire : la FFBB demande un état des lieux pour le 06/01, Un document 

est disponible dans le drive, les présidents de Pôles doivent le viser pour faire leurs 

remarques à Dylan. 

POLE TECHNIQUE : 

➢ Point sur la sélection et le TDE : Le dernier rassemblement réduit à 10 joueurs et 

joueuses se fera le week-end prochain. Départ le 2/01 après un entraînement le matin. 

➢ Point sur la réunion avec la Ligue : dorénavant, nous connaîtrons le tarif du CIC/TIC par 

enfant avant le début. Si La partie CIC a été intéressante, il en est autre chose de la partie 

TIC, qui a perdu de son intérêt sans la partie compétition. 

Pour la génération future, une réforme de la formule est envisagée avec moins de 

dimanches, mais avec un stage avec nos voisins du Puy de Dôme avec une nuitée. Il n’y 

aura plus de RIC U12, charge aux comités d’organiser ou de participer à d’autres 

manifestations. 

➢ Point sur projet U15 Elite : 4 polistes de la Loire jouent dans le Rhône ou dans le Puy de 

Dôme. Chez les garçons, nos futurs dossiers sont compromis, les clubs qui souhaitent 

postuler ne pourront pas obtenir le dossier seuls.  

Proposition : prendre contact avec les clubs en question et rassembler les 12 potentiels 

du département au sein d’un vrai partenariat CD / Club / Ligue. Une réunion sera 

proposée le 28 janvier.               Validation du bureau. 
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POLE CLUB ET TERRITOIRE : 

➢ Une présentation est proposée pour faire un point sur les RDV clubs (cf Drive). Lorsqu’un 

élu se déplace dans un club, il doit obligatoirement faire un compte-rendu de la visite. 

➢ Bilan Mi-saison sur les incivilités : 19 signalements (dont 9 via le lien et 10 par des mails 

directs) avec un constat : les soucis viennent majoritairement des parents. Attention, le 

même dossier revient souvent par différentes personnes : il est important de demander 

aux personnes de renseigner le formulaire en ligne via le club. 

Les chiffres sur les incivilités seront publiés au prochain BO. 

POLE JEUNESSE ET VIVRE ENSEMBLE : 

• Les premières visites de labellisation EFMB se feront le 18 janvier 2025 à Veauche et à 

Andrézieux. 

• 6 dossiers de label Club Formateur ont été déposés et sont à l’étude. 

POLE OFFICIELS 

➢ Le point sur les formations est dans le Drive. 

➢ Suivi des présence : 29 arbitres ont reçu un courrier pour leurs absences.  

➢ Une convention avec St Romain le Puy est à l’étude pour le Tournoi International.  

➢ La CDO réfléchit à une réforme du système des désignations. 

➢ 16 janvier : réunion CDO : CRO. GSF doit donner la liste des participants à NDS pour envoi 

à la Ligue. 

➢ Demande du bureau pour qu’un rappel soit fait auprès des arbitres du département pour 

qu’ils demandent aux délégués de Club de porter le brassard. 

➢ Attention, les plateaux de Coupe auront du mal à être tous couverts le week-end 

prochain. 

POLE SPORTIF : 

➢ 3x3 : 3 tournois entreprises seront proposés sur le territoire : Perreux, St Jean 

Bonnefonds, St Genest Lerpt. 

La convention avec Infinity Ball a été signée. Les échanges ont été très constructifs. 

➢ Poules : elles seront faites le 23/12 à Roanne et seront saisie par Nathalie.  

➢ Le CD 42 a été choisi pour être un Comité pilote pour la mise en place de la e marque 

mini. Une visio sera proposée aux clubs le 7 janvier pour leur présenter le 

fonctionnement.  

QUESTIONS DIVERSES 

➢ Organisation de la soirée des Vœux : un sujet sur le Club Partenaire sera proposé, Sandra 

présentera rapidement le projet 3x3, Franck ou Mathilde feront une intervention sur le 

Délégué de Club et JFB présentera le projet immobilier. 
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Le président du CD 42       La secrétaire générale du CD42 

Jean François BOURGEON        Nadine DELLA SAVIA 

 

 

       
 


